



Épinglé !

Bernadette et Florence. Deux prénoms qui commencent par B.F., comme Banque de France. Bernadette Chirac et Florence Woerth ne font pas l'objet de cet épinglé à cause des multiples affaires de leurs époux, abracadabrantesques pour l'un, grotesques pour l'autre. Mais tout simplement à cause de leur "propre" actualité personnelle, pas moins indécente tout de même que celle de leurs joyeux conjoints.

En effet Bernadette Chirac, 76 ans, jeune espoir de la finance française, grande spécialiste du luxe à travers le monde vient d'être nommée au conseil d'administration de LVMH. Ainsi en a décidé Bernard Arnault après le refus, "pour raisons personnelles" d'Hélène Carrère d'Encausse, secrétaire perpétuelle de l'Académie française, qui avait été pressentie. Tout le monde a encore en tête le charisme de Mme Chirac avec ses pièces jaunes. Mais sait-on ce qu'elle fait de ses vieilles robes ? Et bien, elle les porte ! Pas étonnant alors que la femme de l'ex-président de la République a été élue avec plus de 82 % des voix !

Pour sa part, Florence Woerth, femme de notre ministre du travail, 53 ans, est nommée au conseil de surveillance de la sté Hermès, filiale de LVMH.

Petit détail qui peut avoir son importance dans ces temps si difficiles pour tout le monde : la participation au conseil d'administration d'une entreprise donne droit à des "jetons de présence" venant rémunérer ce pénible travail.

Ainsi, Mme Chirac recevra un peu plus de 54 000€ par mois, soit environ la coquette somme de 650 000€ par an en juste retour de son dévouement à la cause du luxe français.

Quant à Mme Woerth, elle percevra un peu plus de 33 000€ par mois, soit environ 400 000€ par an !

Et vive l'emploi des seigneurs !